



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



## Dominique Vivant Denon à Thèbes

■ Je cherchais à démêler si, à Thèbes, les arts avaient eu des époques et une chronologie : s'il avait existé un palais en Égypte, ce devait être à Thèbes qu'il fallait en chercher les restes, puisque Thèbes en avait été la capitale ; s'il y avait des époques dans les arts, les résultats de ces premiers essais devaient être aussi dans la capitale, le luxe et la magnificence ne s'éloignant que progressivement de ce premier point, puisqu'ils ne marchent qu'avec l'opulence et le superflu.

■ Enfin nous arrivâmes à Karnak, village bâti dans une petite partie de l'emplacement d'un seul temple, qui, comme on l'a dit, a effectivement de tour une demi-heure de marche : Hérodote, qui ne l'avait pas vu, a donné une juste idée de sa grandeur et de sa magnificence ;

